

In der Mittelstufe wird einerseits viel Wert auf praktische, handwerkliche Techniken gelegt, andererseits besteht auch die Möglichkeit, mit digitalen Medien zu arbeiten.

Von Architektur bis Design, Skulptur und Pastell- oder Aquarellmalerei (um einige Beispiele zu nennen) reichen die Techniken. Auch der Keramik und verschiedenen druckgrafischen Techniken widmen wir besonders in der Mittelstufe größere Unterrichtseinheiten.

Im digitalen Bereich werden zum Beispiel Fotobearbeitungen mit photoshop oder Stop-Motion-Trickfilme erstellt.

Häufig wird in Anlehnung an ein künstlerisches Vorbild gearbeitet, dadurch lernt man Künstler durch die eigene Arbeit besser kennen und verstehen.